

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: NOTICIERO CON LUCERO SOLORZANO
FECHA: 19/DICIEMBRE/2014

**Reformas estructurales y perspectivas de crecimiento fortalecen
a la economía mexicana: Fernando Aportela**

LUCERO SOLORZANO: En entrevista con Carlos Mota, el subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, habló sobre la decisión de Standard and Poor's de mantener las calificaciones soberanas de largo plazo de México. Dijo que esta determinación es muestra de la confianza de los mercados en las reformas estructurales impulsadas aquí en el país.

FERNANDO APORTELA: La implementación de estas políticas durante largo tiempo, tener el andamiaje institucional, un banco central independiente, un tipo de cambio flexible, la línea de crédito flexible y las reformas estructurales y esta perspectiva de crecimiento, la verdad es lo que fortalece a la economía mexicana y la distingue.